## Interpelación a timonel de Educación tiene fecha

El Ciudadano  $\cdot$  12 de noviembre de 2014

La interpelación al ministro Eyzaguirre fue aprobada por 41 votos a favor y 39 en contra y está agendada para el 26 de noviembre.





Ante esto, Nicolás Eyzaguirre señaló que responderá "encantado", además de que la instancia le dará la oportunidad de responder y dar cuenta de cómo se ha avanzado en uno de los proyectos más importantes y trascendentales del Gobierno. El ministro cuenta con el apoyo de sus pares, así lo demostró Alvaro Elizalde el día de ayer y hoy, Rodrigo Peñailillo.

A partir de las críticas de Pérez Yoma, se han sumado otros parlamentarios y políticos con críticas a la conducción del ministro y también con su apoyo a la labor del jefe de la cartera y el programa de la Presidenta. Es el caso del senador Carlos Montes, quién respecto de la interpelación al ministro de educación explicó que "cuando los ministros tienen una responsabilidad grande hay que apoyarlos". Luego, agregó que "en este caso he tratado permanentemente de apoyar al ministro Eyzaguirre, pero diciendo lo que uno piensa, porque al final de la discusión obtendremos buenos resultados", terminó.

Fuente: El Ciudadano